

Les CM2 découvrent le collège du Querpon de façon privilégiée

Le mercredi, le collège du Querpon est désert et, à plusieurs reprises, Véronique Beaux a proposé une visite à des CM2, curieux de connaître l'établissement pour éventuellement y continuer leur scolarité à la rentrée 2023/24. Ces visites, précise la principale, « sont sur rendez-vous, "à hauteur d'élèves", pour les futurs élèves de 6^e. Chaque visite dure 45 minutes par groupe de six enfants accompagnés de leurs parents. Nous avons trois rotations par après-midi. Nous avons initié cette formule lors des protocoles sanitaires, et l'avons conservé compte tenu de son succès ».

Rendez-vous est donné dans le hall du collège. Puis la responsable a indiqué, pour chaque



étape, l'objectif à atteindre : la grande grille d'entrée, la porte du rez-de-jardin, le préau... Les enfants se sont ainsi approprié la géographie du collège. La cantine et son fonctionnement n'ont plus aucun secret pour les éventuels futurs collégiens. Véronique Beaux a répondu aux questions, et cherché à rassurer

pour éviter le stress devant l'inconnu : « Si vous avez n'importe quel problème, demandez à n'importe quel adulte, qui le résoudra. ». Spécificité du collège du Querpon, des toilettes sont réservées aux élèves de 6^e et en Unité localisée pour l'inclusion scolaire (ULIS), filière ouverte à la rentrée.